

Édito



Très bel été à tous !

Après la période mouvementée des derniers mois, l'été est bien là et les vacances approchent déjà pour nombre d'entre vous.

L'occasion de se ressourcer et de revenir en forme à la rentrée pour retrouver des événements phares de l'Association comme l'Assemblée générale et l'Opération Brioches.

D'ici septembre, que vous partiez ou non, que les vacances se déroulent en famille, entre amis ou en établissement, nous vous souhaitons un très bel été.

Bonne lecture !

L'ADAPEI 69 CONNECTÉE



Pour suivre toute l'actualité de l'Adapei 69 et de ses services et établissements, rendez-vous en ligne :

Adapei 69

www.adapei69.fr

  @adapei69

Oseat - le réseau des Esat et EA de l'Adapei 69

www.oseat.fr

 @oseat

L'Espace CoLab - Coworking et Living Lab

  Site internet à venir

@espacecolab

L'Instant Gerland

www.linstantnomade.fr

 @instantgerland

Actualités



➤ ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Devenez administrateur de l'Adapei 69

Le lundi 28 septembre 2020 à 18h30, à la Salle Mosaïque de Saint-Priest, se tiendra l'Assemblée générale de l'Adapei 69. À cette occasion seront élus de nouveaux membres du Conseil d'administration.

Chaque année, le Conseil d'administration de l'Adapei 69 est en partie renouvelé.

Les personnes adhérentes peuvent proposer leur candidature et ainsi :

- mettre leurs compétences et expérience au service de l'Association et des personnes accompagnées ;
- proposer des idées neuves ;
- participer à la vie et au développement de l'Association.

> Les candidatures peuvent être transmises jusqu'au 4 septembre 2020 à l'Association par mail cdeal@adapei69.fr ou par courrier : 75 cours Albert Thomas - CS 33951 - 69447 Lyon Cedex 3, accompagnées de vos coordonnées, motivations et d'une photo.



INFORMATIONS PRATIQUES

Assemblée générale 2020

28 septembre à 18h30

Espace Mosaïque (Saint-Priest)

Tram T2 - Arrêt Saint-Priest

Hôtel de Ville

Parking gratuit

➤ OPÉRATION BRIOCHES - Appel à bénévoles



L'Adapei 69 participe à la prochaine édition de l'Opération Brioches du 12 au 18 octobre 2020.

Pour rappel, cette campagne nationale a pour objectif de sensibiliser le public au handicap et de collecter des fonds pour financer des actions concrètes en vue d'améliorer la qualité de vie des personnes accompagnées.

Nous recherchons des bénévoles pour approvisionner les points de vente et/ou assurer la vente des brioches.

Quelle que soit votre disponibilité, une heure, un jour ou une semaine, vous contribuerez au financement de projets concrets pour les personnes accompagnées dans nos services et établissements.

> Contactez-nous à operationbrioches@adapei69.fr ou 04 72 76 08 88

➤ LE SAVIEZ-VOUS ?

L'Esat La Courbaisse (Lyon 8) a produit près de 4 000 masques en tissu, selon un modèle conçu par l'atelier couture.

Ce modèle a été testé conforme UNS1 par l'IFTH (Institut français du textile et de l'habillement). Les masques produits présentent un niveau de protection particulièrement élevé et sont lavables 30 fois. Ils sont prioritairement destinés aux services et établissements de l'Adapei 69.

Un grand merci à la Commission Animations festives qui a décidé d'affecter la recette de la soirée choucroute 2019 pour financer cet achat de masques en tissus pour les personnes handicapées des établissements.



RENTRÉE SCOLAIRE 2020/2021

Appel à témoignages

L'Unapei relance sa campagne de mobilisation citoyenne #jaipasecole afin de mettre en lumière la réalité du parcours scolaire des enfants en situation de handicap à l'approche de la rentrée 2020.

> Vous souhaitez témoigner ? Rendez-vous sur www.marentree.org





Agenda de l'Association

25 sept	Assemblée générale de l'Unapei Horaires à venir Assemblée générale 100% digitale > <i>Plus d'informations à venir</i>
28 sept	Assemblée générale de l'Adapei 69 À 18h30 à l'Espace Mosaïque (Saint-Priest) > Renseignements : 04 72 76 08 88
12-18 oct.	Opération Brioches Points de vente à venir > Renseignements : operationbrioches@adapei69.fr ou 04 72 76 08 88

Entre PARENT(hèse)s

Saison 2020/2021 : Nouveau lieu !

Les rendez-vous Entre Parent(hèse)s reprennent à la rentrée. Les mamans bénévoles de l'Adapei 69 vous attendent pour un moment d'écoute et de partage dans un nouveau cadre : le lieu d'accueil de la Métropole aidante (Lyon 3).

Quand ? Les mardis 15 septembre, 13 octobre, 3 novembre et 1^{er} décembre 2020, 5 janvier, 2 février, 9 mars, 6 avril, 18 mai et 15 juin 2021.

Où ? Métropole aidante
292 rue Vendôme - 69003 Lyon
Arrêt de métro D - Saxe Gambetta

> Renseignements : 04 72 76 08 88 ou conseil@adapei69.fr



Saison 20/21

ALOVA - Association de loisirs adaptés

Les inscriptions pour la nouvelle saison d'ALOVA sont ouvertes. Demandez un dossier d'inscription et renvoyez-le avant le 3 septembre.

Les nouvelles inscriptions seront étudiées et prises en compte en fonction des places disponibles.

Pour rappel, ALOVA regroupe 4 clubs de loisirs à destination des enfants et adultes en situation de handicap mental (week ends ou demi-journées).

> *Plus d'informations* : alova@adapei69.fr ou 04 72 76 08 88



Oct/nov

Spectacle Boudy Band'Sai'Sai

Initialement programmé durant le confinement, le nouveau spectacle du Boudy Band'Sai'Sai « Dans les poussières de l'Ouest » nous propose de nouvelles dates à partir d'octobre prochain.

Jeudi 8 octobre : 14h - Vendredi 9 octobre : 20h30

Salle de l'Ellipse à Sainte-Foy-lès-Lyon

Jeudi 5 novembre : 14h30 - vendredi 6 novembre : 20h30

Salle de la Passerelle à Lentilly

Jeudi 26 novembre : 14h30 - vendredi 27 novembre : 20h30

Espace Mont d'Or à Champagne-au-Mont d'Or

> *Réservation obligatoire* au 04 72 66 88 36 / 06 73 55 25 03 ou par mail à coordination-oreedesbalmes@adapei69.fr

La Courte Echelle - Permanence téléphonique



Depuis de nombreuses années, l'association La Courte Echelle accompagne les parents en répondant à leurs questions liées à la scolarité de leur enfant en situation de handicap.

PERMANENCE TÉLÉPHONIQUE :

> Contact : 06 28 41 07 42 du lundi au vendredi de 8h à 17h - www.lacourte-echelle.org

LE FILM MANIFESTE DE L'UNAPEI RÉCOMPENSÉ

L'Unapei, qui célèbre en 2020 ses 60 ans, a dévoilé il y a quelques mois son nouveau film « Manifeste », dans la poursuite de la campagne #avecnous, lancée il y a 2 ans.

Ce film « Manifeste » a été récompensé en juin dernier d'un Deauville Green Award, parmi 375 films du monde entier.

> Pour visionner le film « Manifeste » de l'Unapei : <https://www.unapei.org/article/film-manifeste-unapei/>



Rencontres familles d'Une Souris Verte

L'association Une Souris Verte vous propose des rencontres familles dans les parcs lyonnais durant tout l'été.

Pour suivre toute l'actualité des rencontres familles, rendez-vous sur la page facebook @associationunesourisverte

> *Plus d'informations* : mathilde.anthouard@unesourisverte.org ou 07 83 71 23 89

